

LIGUEIL

Un second souffle pour les Percufolies



Les trois membres du bureau. De gauche à droite : Ulysse Jollet, Brice Pénicaud et François Poidevin.

Jean-Paul Lollierou

Oui... La onzième édition des Percufolies aura bien lieu le samedi 9 septembre prochain. Jusqu'en 2016, cet évènement majeur dans la cité ligolienne était géré par la communauté de

communes du Grand Ligueillois. Or, depuis 2017, la nouvelle communauté Loches Sud Touraine n'avait plus de structure porteuse pour l'organisation de ce festival. Le 28 février,

l'association Envie de Percus est née. Elle a pour objectif de prendre, entre autres, la suite des activités de ce festival de musique. Lui-même a été créé dans la lignée d'Albert Bergerault, génial inventeur, créateur et fabricant d'instruments de percussion qui installa son entreprise à Ligueil en 1932. « Cette année, le festival va se recentrer au cœur du centre-ville, investir les places, les rues, se tourner davantage vers les habitants et les commerçants... Bref, une véritable fête de village et bien d'autres surprises », assure Brice Pénicaud, le président de l'association. Le projet prévoit des actions de communication avec l'Ehpad, le foyer de Cluny, les scolaires et les commerçants. Une réunion publique d'information aura lieu vendredi 12 mai, à 19h30, à la salle des prés Michaud, à Ligueil.

Le bureau : Brice Pénicaud (président), François Poidevin (secrétaire), Ulysse Jollet (trésorier).

Site : www.percufolies.fr